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ANFRAGE von Dr. Ulrich E. Gut (FDP, Küsnacht) und Max Moser (FDP, Meilen) 

 

betreffend Bezirksgefängnis Meilen 

________________________________________________________________________ 

 

 

Am Mittwoch, 8. Juni 1994, sind zehn Gefangene aus dem Bezirksgefängnis Meilen ausge-

brochen. Bezirksanwalt Christian Crasemann erklärte danach gegenüber einer Zeitung: 

"Das Bezirksgefängnis genügt eigentlich den heutigen Anforderungen nicht mehr. Wir ha-

ben auch gewusst, dass es Schwachstellen gibt". Es sei jetzt dringend notwendig, die Aus-

sensicherheit zu verbessern. Auch die innerbetrieblichen Abläufe müssten optimiert wer-

den. Demgegenüber sagte der Generalsekretär der Justizdirektion, Thomas Manhart: 

"Keines unserer Gefängnisse ist vom Sicherheitsaspekt her ungenügend." 

 

Wir bitten den Regierungsrat, folgende Fragen zu beantworten: 

 

1. Hat die Analyse des Ausbruchs vom 8. Juni 1994 Mängel zu Tage gebracht? 

 

2. Wenn ja: Sind Sofortmassnahmen möglich? Sind solche beschlossen worden? 

 

3. Welches ist die geltende Zeitplanung für den Neubau des Bezirksgebäudes Meilen? 

 

 

 Dr. Ulrich E. Gut 

 

 Max Moser 


